

Folgeprüfung Gesundheitsversorgung

Im Zuge der Folgeprüfung "Gesundheitsversorgung in Oberösterreich – Schwerpunkt Krankenanstalten" stellte der LRH fest, dass die Umsetzung der Empfehlungen des LRH begonnen wurde. In vielen Bereichen erkannte er bislang allerdings nur erste Schritte zur Umsetzung dieser Empfehlungen.

Besonderen Handlungsbedarf sieht der LRH vor allem noch hinsichtlich der notwendigen Kooperation zwischen AKH Linz und Landesfrauen- und Kinderklinik. Das vorliegende Konstrukt der Kooperationsgesellschaft hält er für wenig Ziel führend. Zielsetzung sollte nach seiner Ansicht eine Zusammenführung auf Ebene der Krankenanstalten bzw. auf Ebene der Träger sein.

Es bedarf auch noch mehr konkreter Koordination zwischen Gesundheits- und Sozialbereich. Eine vordringliche Aufgabe ist es dabei, in Abstimmung mit der Sozialversicherung die Finanzierung der bei der Spitalsreform beschlossenen "Nachsorgebetten zu klären.

Sie finden die Ergebnisse der Folgeprüfung des LRH unter <http://www.lrh-ooe.at>.

Rückfragen bitte an Dr. Michaela Schramm, Tel.: 0732 / 7720 - 14091 oder 0664 / 8298144